



6 Pièces

265 m²

Réf. 7923235

1 890 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Cannet, située dans le quartier très recherché de Tivoli qui offre toutes les commodités à pied, magnifique villa entièrement rénovée en 2023 avec de prestations luxe, au calme.Elle se compose au rez-de-chaussée d'une cuisine ouverte sur la salle à manger, une chambre de maître en suite, un bureau, une buanderie et un cellier.L'étage offre 3 chambres en suite et terrasses.Terrain d'environ 500 m² complanté avec piscine, garage et nombreux parkings. Honoraires à la charge du vendeur - Christian MONNIER - Agent commercial - EI - RSAC 350025532

Le Cannet, located in the highly sought-after Tivoli district within walking distance of all amenities, magnificent villa completely renovated in 2023 with luxury features, in a quiet location.The first floor comprises a kitchen opening onto the dining room, a master bedroom en suite, an office, a laundry room and a storeroom.The first floor offers 3 en suite bedrooms and terraces.Approx. 500 m² grounds with swimming pool, garage and ample parking. Agency fees payable by vendor - Christian MONNIER - Agent commercial - EI - RSAC 350025532

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

